

# Turniertag in der Residenz: Finale für André und Susanne

Direkt zu Jahresbeginn veranstaltete der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ die ersten Turniere in diesem Jahr, und ein Paar der Residenz konnte sich für das Finale qualifizieren.



**André Weiss und Susanne Gebben** sind erst vor kurzer Zeit in die Hauptgruppe B Standard aufgestiegen und überzeugten die Wertungsrichter mit ihrem frischen und unbekümmerten Tanzen. Lohn war an diesem Tag der 5. Platz – insgesamt nahmen 10 Paare an diesem Turnier teil. Die Residenzmitglieder

**Sebastian Koch und Elena Behrens** vom Ring Rheine belegten bei diesem Turnier den 2. Platz.

Mit **Felix Schubert** stand ein weiteres Residenzmitglied ebenfalls auf dem Parkett. Gemeinsam mit seiner Partnerin **Xenia Stumpf** vom TC Seidenstadt Krefeld konnte er dieses Turnier ganz souverän für sich entscheiden. Sieger in der Hauptgruppe D-Standard waren René Sparenberg und Jessica Trocha vom TSC Schwarz-Silber Marl. Die Hauptgruppe C-Standard gewannen Felix Neumann und Nora Krebs von der Tanzsportgemeinschaft Nordhorn.

Viele Besucher fanden den Weg ins Tanzsportzentrum und sorgten für lautstarke Unterstützung der Turnierpaare, und die Stimmung im Tanzsportzentrum war wie immer außergewöhnlich gut. In allen Klassen wurden drei Runden getanzt, so konnten die Tanzsportfans in aller Ruhe ihre favorisierten Paare begutachten.

16.01.2011  
Elisabeth Striegan-Böhm